
ATA DA 1ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO COMITÊ DE INTEGRAÇÃO DA BACIA 1 

HIDROGRÁFICA DO RIO PARAÍBA DO SUL – CEIVAP, REALIZADANO DIA CINCO DE ABRIL 2 

DE 2018, NA SEDE DA AGEVAP, EM RESENDE - RJ. Aos cinco dias do mês de abril de dois mil e 3 

dezoito, instalou-se a 1ª Reunião Extraordinária do Comitê de Integração da Bacia Hidrográfica do Rio Paraíba 4 

do Sul – CEIVAP, na sede da AGEVAP, em Resende/RJ, com a presença dos seguintes membros: União – 5 

Roseli dos Santos Souza (MMA/SRHQ); Minas Gerais – Letícia de Souza Alves Arrichette (Prefeitura 6 

Municipal de Descoberto), Evaristo Gonçalves Peixoto (Prefeitura Municipal de Pirapetinga), Maria Aparecida 7 

Muruci Monteiro (DEMSUR), Geraldo Sergio dos S. Werneck (Companhia Brasileira de Alumínio), Claudio 8 

Luis Dias Amaral (Agro Indústria Reserva das Gerais), João Emídio Lima da Silva (IAVARP), Matheus 9 

Machado Cremonese (PREA), Heverson Vieira Marangon (CEAVARP), Celso Bandeira de Melo Ribeiro 10 

(UFJF), Jackson Leandro Moreira Gonçalves (FUPAC); Rio de Janeiro – Lívia Soalheiro e Romano (SEA/RJ), 11 

Edson Falcão (INEA/RJ), Lícius de Sá Freire (FIPERJ/RJ), Daniela Vidal Vasconcelos (Prefeitura Municipal de 12 

Volta Redonda), Eduardo Schlaepfer R. Dantas (CEDAE), Thiago Guedes de Freitas (Águas das Agulhas 13 

Negras), Humberto Duarte de Andrade (Light Energia), João Gomes Siqueira (UENF), Roberto Machado de 14 

Oliveira (Instituto Rio Carioca), Vera Lúcia Teixeira (O Nosso Vale! A Nossa Vida!), Vera de Fátima Martins 15 

(ACAMPAR); São Paulo – Mônica Porto (Sec. Est. de Saneamento), Wanderley de A. Soares Junior (Sec. Est. 16 

de Saneamento), Gil Kuchembuck Sacatena (Sec. Est. do Meio Ambiente), Marcos Martinelli (Sec. Est. de 17 

Agricultura e Abastecimento), Agenor Micaelli dos Santos (Prefeitura Municipal de Caçapava), Paulo Henrique 18 

de Souza Coutinho (Prefeitura Municipal de Areias), Éder Campos Oliveira (SAAE Jacareí), Fernando 19 

Rodrigues (FIESP), Maria Aparecida de O. S. Cabral (CIESP Taubaté), Camila Reggiani da Silva (CIESP 20 

Jacareí), Renato Traballi Veneziani (Sin. Rural de São José dos Campos), Wander Luis Carvalho Bastos (Ass. 21 

dos Sind. Rurais do Vale do Paraíba), Thiago Eustáchio Antonino (Usina Paulista Lavrinhas de Energia), Elias 22 

Adriano dos Santos (AJADES), Teresa Cristina Brazil de Paiva (EEL/USP), Luiz Roberto Barretti (ABES/SP); 23 

dos seguintes convidados: Marcelo Vieira de Brito, Vicente de P. Pinto (Prefeitura Municipal de Ubá), Antônio 24 

Gonçalves do Amaral (Prefeitura Municipal de Ubá), Sérgio D. Ferreira (Sabesp), Danilo Cruz Rambaldi 25 

(Prefeitura Municipal de Pirapetinga), Helvécio Rodrigues F. Filho (Prefeitura Municipal de Descoberto), 26 

Leonardo Guedes Barbosa (AGEVAP), Rui Brasil Assis (SSRH-SP), Carlos R. Bortoli (Profill Engenharia 27 

Ambiental S/A), Bruna S. Paiva (Profill Engenharia Ambiental S/A), Marilde Cruz Lima da Silva (IAVARP), 28 

Ronaldo W. T. Peixoto (DEMSUR), Ronald Souza Miranda O. Costa (K2Fs Sistemas), Marcos da Silva Faria 29 

(Prefeitura Municipal de Piquete), Umberto Cinque (Fibria/SP), Juarez Fernandes (Instituto Rio Carioca), 30 

Manoel Franklin Rodrigues (Prefeitura Municipal de Dona Euzébia), Gilmar Antônio Gonzaga (Câmara 31 

Municipal de Dona Euzébia), Ismael Teixeira de Paiva (Prefeitura Municipal de Santa Bárbara do Monte 32 

Verde), João Celso de Paula (Prefeitura Municipal de Santa Bárbara do Monte Verde), Ariadne B. Pereira 33 

(Gerdau S/A), Fabrício César Gomes (DAEE/SP), Circe A. Bouzón (Prefeitura Municipal de Jambeiro), Carlos 34 

R. Rocha (Prefeitura Municipal de Jambeiro), Paulo Henrique (Prefeitura Municipal de Areias), Daiane Alves 35 

dos Santos (AGEVAP), Raissa Galdino (Prefácio); para tratar da seguinte pauta: 1 – Revisão do Regimento 36 

Interno do CEIVAP. ITEM 1: Revisão do Regimento Interno do CEIVAP – A Sra. Monica Porto (Sec. Est. 37 

de Saneamento) informou que não houve o quórum necessário até às 14h30min, horário em que estava marcada 38 

a 1ª Reunião Extraordinária do CEIVAP, para a aprovação da revisão do regimento interno, porém, haveria para 39 

as demais reuniões e aprovações que não exijam quórum qualificado. Ela lembrou que a alteração do Regimento 40 

Interno é uma revisão pontual de uma demanda de caráter urgente em relação à concessão de ajuda de custo aos 41 

membros de Instituições Técnica e de Ensino e Pesquisa. Como não foi possível votar a alteração, a demanda 42 

ficará a cargo do Grupo de Trabalho que vai reestudar o Regimento Interno do CEIVAP. A presente ata foi 43 

lavrada por mim, Gabrielle de Castro Celestino, Secretária ad hoc, e, depois de aprovada, foi assinada pela 44 

presidente do CEIVAP, Sra. Monica Porto, que presidiu a reunião.    45 

 46 

Resende, 05 de abril de 2018. 47 

 48 

 49 

 50 

 51 

Monica Porto 52 

Presidente do CEIVAP 53 


